

exécutés certains travaux sur les rues Chestnut et Walnut, suivant le contrat passé par devant Mtre Bissonnette, le 13 octobre 1899.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

24. De M. L. Plante, se plaignant du mauvais état de la traverse située à l'angle des rues St-Rémi et Ste-Marie.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

25. Protêt de M. A. Valiquette, au sujet des matières explosives employées pour les excavations de l'égout auxiliaire de la rue Sherbrooke.

Renvoyé à l'inspecteur de la Ville.

26. Du Département en Lo. relativement au pont de la rue Ste-Catherine Est.

Renvoyée à la sous-commission instituée à cet effet.

27. A la demande de M. l'échevin J. B. A. Martin, il est Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$3,900, affecté à la confection de trottoirs permanents dans les rues suivantes:

Rue de La Montagne, côté Ouest, entre Notre-Dame et St-Jacques	\$1,620.00
Rue de La Montagne, côté Ouest, entre Adéline et St-Antoine	740.00
Rue Guy, côté Est, entre l'avenue Guy et St-Antoine (montant voté par la Commission des Finances, le 25 mai 1900)	1,540.00
	\$3,900.00

et d'appliquer ledit montant à défrayer le coût de la confection de trottoirs permanents dans les rues ci-après mentionnées, conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la charte de la Ville telle qu'amendée; moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville:

Localité	Matériel	Quote-part des propriétaires	Quote-part de la Ville
Torrance, côté Nord, de l'Aqueduc à LaMontagne	Dalles de pierre "Danforth" et coal tar	\$ 485.00	\$ 485.00
Guy, côté Est, de l'avenue Guy à St-Jacques	do	1,150.00	1,150.00
Petite rue St-Antoine, côté Sud, de St-Jacques à Craig	Asphalte "Seysell"	315.00	315.00
Total		\$1,850.00	\$1,850.00
Quote-part des propriétaires		\$1,850.00	
Quote-part de la Ville			1,850.00
Total			\$3,900.00

La Commission s'ajourne à demain après-midi, à 3 hrs.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 27 mai

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

DELEGATIONS.

1. M. l'échevin Proulx se présente devant la Commission et demande que l'on pave le boulevard St-Laurent, à partir de l'avenue Duluth jusqu'à l'avenue Mont-Royal; et

works be executed on Chesnut and Walnut streets, according to the contract passed before Mr. Bissonnette, notary, on the 13th of October 1899.

Referred to the City Surveyor.

24. From Mr. L. Plante, complaining of the bad state of the crossing corner of St. Rémi and Ste. Mary streets. Referred to the City Surveyor.

25.—Protest from Mr. A. Valiquette against explosives used for excavations for Sherbrooke street relieving sewer. Referred to the City Surveyor.

26. From the Law Department anent St. Catherine street East bridge.

Referred to the sub-committee appointed in this connection.

27. At the request of Ald. J. B. A. Martin, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$3,900 be varied from appropriation voted for permanent sidewalks in the following streets:

Mountain street, west side, between Notre-Dame and St. James	\$1,620.00
Mountain street, west side, between Adeline and St. Antoine	740.00
Guy street, east side, between Guy avenue and St. Antoine street, sum voted by the Finance Committee on the 25th of May 1900	1,540.00
	\$3,900.00

and apply said sum to pay the cost of permanent sidewalks to be laid in the undermentioned streets, in accordance with section 20, articles 453 and 456 of the City Charter as amended; one half of the cost payable by interested proprietors and one-half by the City:

Site	Material	Proprietors' share	City's share
Torrance, North side, from Aqueduct to Mountain	Danforth flag-stone & coal tar	\$ 485.00	\$ 485.00
Guy, East side, from Guy avenue to St. James	do	1,150.00	1,150.00
Little St. Antoine street, south side, from St. James to Craig	Seysell asphalt	315.00	315.00
Total		\$1,850.00	\$1,850.00
Proprietors' share		\$1,850.00	
City's share			1,850.00
Total			\$3,900.00

The Committee adjourned until to-morrow afternoon, at 3 o'clock.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 27th of May.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

DELEGATIONS.

Ald. Proulx appeared before the Committee and asked that St. Lawrence boulevard be paved, from Duluth to Mount-Royal avenue, and that permanent sidewalks be